

12月（区長の独り言）

なかなか雪化粧をしなかった富士山もようやく例年のような姿を見せるようになりました。同時に寒さが日ごとに厳しくなってきています。私は寒さが苦手なので毎年のことながら冬の訪れと同時に、春を待ちわびることになります。この冬は、特別にその気持ちが強くなりそうです。

先日は、区内の道路・河川清掃と区自主防災会地域防災訓練が行われました。多数の皆様にご参加いただきありがとうございました。特に、防災訓練では自主防災部長の企画とともに防災リーダーの皆さんとともに計画を練り、区の関係役員の皆様とともに訓練に臨みました。いざという時の避難所としての機能や設備の説明や組み立て、防災関係の知識を高めてもらうDVD視聴、AED講習などを主にやっていただきました。AED講習における消防署の方々の指導も大変ありがとうございました。ここ数年見られなかった消防団による操法展示も披露していただき、好評を博すことができました。

実際に災害が発生しないことを祈りますが、そればかりはいつどうなるかは予測できません。その時のために備えをしっかりとおくという意識が参加者の皆様にとって少しでも高まった訓練であったらよかったです。

改めて参加者の皆様と目立たぬところでも訓練を支えてくださった役員の皆様に感謝したいと思います。

区長 勝又 郁夫

